

Nicole Mayasari (5010010). **Analisis Kebutuhan Pengetahuan Tambahan Bagi *Baby Sitter* Untuk Anak Dengan Autisme**. Skripsi Sarjana Strata-1. Surabaya: Fakultas Psikologi Universitas Surabaya.

INTISARI

Dalam menangani anak dengan autisme, orang tua seringkali dihadapkan pada pilihan yang sulit dimana orang tua terkadang harus bekerja di luar rumah. Waktu untuk anak yang dimiliki orang tua pun berkurang, disinilah peran seorang *baby sitter* dibutuhkan. Dalam hal ini pun orang tua mengalami kendala, terkadang *baby sitter* kurang memahami kebutuhan khusus anak dengan autisme. Survey awal dilakukan dengan mewawancarai beberapa orang tua anak dengan autisme tentang kebutuhannya akan pengetahuan tentang autisme bagi *baby sitter*. Fokus penelitian ini adalah menganalisis kebutuhan orang tua akan pengetahuan tambahan tentang autisme bagi *baby sitter*. Tujuan penelitian ini adalah mengungkap seberapa jauh kebutuhan, dan bentuk kebutuhan itu terkait dengan tantrum, komunikasi dua arah, perilaku repetitif, kontak mata, dan *self-help skills* pada anak dengan autisme. Juga membahas tentang materi yang diinginkan, metode, lokasi, pengajar, frekuensi, waktu, dan biaya. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif deskriptif.

Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan angket semi terbuka, dimana orang tua dan *baby sitter* diberikan pilihan tetapi juga diberi keleluasaan untuk memberikan pendapatnya. Data dari penelitian ini dianalisis dengan menggunakan proses *coding* dilanjutkan dengan pengolahan menggunakan SPSS ver.12 sehingga muncul distribusi frekuensi.

Hasil dari penelitian ini adalah 80% orang tua menyatakan kebutuhannya akan pengetahuan tambahan tentang autisme bagi *baby sitter*. Banyak terjadi miskonsepsi tentang perilaku-perilaku autistik dari pihak orang tua maupun pihak *baby sitter* sehingga penanganan yang diberikan juga terkadang kurang tepat. Materi, metode, lokasi, pengajar, frekuensi, waktu, dan biaya akan dibahas lebih lanjut.

Kata kunci: **Analisis Kebutuhan, Pengetahuan Tambahan, *Baby Sitter*, Autisme**